



Eine Gruppe der Ferienspiele beim Angelsportverein. Dominic Katzenmeier (rechts), einer der beiden Jugendwarte des Vereins, erklärt den Jugendlichen die Grundlagen des Angelsports. er-su-foto

Ferienspiel-Kinder an den Fischteichen

Einblick in die Welt des Angelns – Immer mehr Interesse von Mädchen und Frauen am Angeln

In der letzten Ferienwoche beteiligte sich der Angelsportverein wie schon in den vergangenen Jahren wieder am Ferienspielprogramm der Stadt Griesheim. Dabei bekamen an zwei Tagen insgesamt vier Ferienspiel-Gruppen einen Einblick in den Angelsport und die Arbeit des Vereins.

Betreut und angeleitet wurden die Jugendlichen von Dominic Katzenmeier und Vincenzo Liberto, den beiden Jugendwarten des Vereins. In dieser Funktion sind sie dafür zuständig, den Jugendlichen zu erklären, was man alles über das Angeln wissen muss.

Wie man mit den Geräten und Ködern umgehen sollte, worauf man achten muss, wenn man in einem Gewässer angeln will und was man alles über Fische wissen sollte.

Die jugendlichen Besucher waren interessiert bei der Sache, besonders spannend wurde es für eine Gruppe am Mittwochmorgen, als ein Jugendlicher aus der Jugendgruppe des Verein einen großen Karpfen am Haken hatte. Da schauten die Jungen und Mädchen ganz genau hin.

Wie Katzenmeier berichtet, zeigen heute viele Jugendliche Interesse am Angeln, so auch

einige der Ferienspiele-Besucher. Auffällig sei inzwischen das deutlich größer gewordene Interesse bei Mädchen. „Es gibt immer mehr Frauen, die sich für das Angeln interessieren“, sagt Katzenmeier.

Die Beteiligung an den Ferienspielen der Stadt hat eine große Tradition beim Angelsportverein. Einerseits, um die Ferienspiele mit einem interessanten Angebot zu bereichern, andererseits aber auch, um selbst Nachwuchs für den Verein zu gewinnen. Ob das in diesem Jahr gelungen ist, muss sich im Nachgang zeigen, Interesse war auf jeden Fall da.

Katzenmeier erklärte den jungen Besuchern den Weg zum Angelschein, den man seit der Coronapandemie auch online ablegen könne. Bis zum Alter von zehn Jahren dürfen die jungen Angler in Begleitung eines geprüften Anglers angeln, von zehn bis 16 Jahren gibt es einen Jugendfischereischein ohne Prüfung, auch hier kann der Heranwachsende in Begleitung eines erfahrenen Anglers angeln. Ab 14 Jahren kann der Fischereischein beantragt werden. Voraussetzung hierfür ist die bestandene Fischerprüfung. su